

Article paru dans *L'Echo d'Oran*, le 25 août 2005

UNIVERSITÉ DE MOSTAGANEM

Colloque international sur le développement durable

L'université Abdelhamid Ibn Badis de Mostaganem ne cesse de promouvoir son action pédagogique par l'extension de sa vision dans le développement de la post-graduation et la spécialisation. Dès l'inauguration de la première faculté des arts et des lettres au niveau national en octobre prochain, une formation en post-graduation sur l'engineering de l'environnement et du développement durable pour l'obtention du DPGS sera lancée au profit des titulaires du bac+4, issus des filières scientifiques et technologiques, maîtrisant l'outil informatique de base.

L'enseignement pédagogique sera assuré par un encadrement mixte Université de Mostaganem, Université des Sciences technologiques de Lille (France) ainsi que par des intervenants professionnels.

Dans ce contexte, un colloque international sur le développement durable et le défi de l'environnement est prévu pour septembre prochain où des spécialistes, chercheurs et universitaires nationaux et étrangers sont attendus d'une part, pour participer à cette manifestation scientifique d'une manière effective et d'autre part, de procéder au lancement de la première promotion du DPGS en environnement.

C'est ainsi que l'université de Mostaganem lancera un autre défi pour donner une impulsion professionnelle, dans les domaines de l'aménagement, la prévention et l'éradication des pollutions et nuisances, aux diplômés de l'enseignement supérieur.

Hadj A.